

19.05.2017 06:30

Die Gesamtschule Süd in Stadtwald macht doch schon im Sommer zu.



- Foto: Radio Essen

Die Gesamtschule Süd in Stadtwald macht doch schon im Sommer zu. Die Bezirksregierung sagt, dass dort zu wenige Schüler sind. Sie müssen sich jetzt schnell entscheiden, auf welche andere Schule sie ab dem Sommer gehen wollen.

Eigentlich hatte die Gesamtschule Süd gesagt: Alle Oberstufenschüler können bei uns noch ihr Abitur zu Ende machen. Jetzt geht es doch schneller. Rund 100 Schüler aus den aktuellen Klassen 10 und 11 müssen im Sommer wechseln, die 12. Klassen bleiben das nächste Jahr noch an der Schule in Stadtwald. Sie wird für 1 Jahr ein Nebenstandort der Frida Levy Schule. Was danach mit dem Gebäude passiert, ist noch nicht klar. Eine Mutter hat uns erzählt, dass einige Schüler geweint haben, die Bezirksregierung war gegenüber Radio Essen weniger emotional. Sie will die Schüler aus Stadtwald bei ihrem Wechsel aber weiter beraten.